

JUAREZ Y LAS DROGAS: ACTUACION EN MATERIA DE DROGAS EN JOVENES ASPIRANTES A LA UACJ

JUAN QUIÑONES SOTO , ALBERTO MANUEL DUARTE DIAZ , OSCAR ALBERTO ALTAMIRANO
CARREON

INTRODUCCIÓN: Actualmente y durante décadas, Ciudad Juárez ha tenido una constante lucha contra las drogas en diferentes dimensiones como el consumo, la distribución, la venta o cualquier otro tipo de fenómeno psicosociocultural desencadenado por estas sustancias. Es en este contexto en el que los jóvenes fronterizos se desenvuelven día con día, y es sin duda, un factor importante que los inclina u orienta a tener un contacto con las drogas, sea por medio del consumo propio o las relaciones sociales con personas de su mismo medio que practican el consumo, sin embargo, este fenómeno psico sociocultural impulsa las opiniones y la actuación que los jóvenes puedan tener en materia de drogas. El estudio realizado en una muestra de 460 jóvenes de 18 a 30 años de ambos sexos aspirantes a ingresar a la Universidad autónoma de Ciudad Juárez en el ciclo Agosto – diciembre 2017, indica la diversidad de opiniones en materia de drogas, adicionalmente arroja correlaciones significativas que van desde p.196 Hasta p.506 Lo que permite inferir que los jóvenes son conscientes de la problemática, es decir, que a pesar de que los jóvenes son actores protagonistas en este medio, tienen opiniones consolidadas sobre este fenómeno.

OBJETIVOS: La prevención del consumo de sustancias toxicas en jóvenes universitarios.

METODOLOGÍA: El estudio realizado en una muestra de 460 jóvenes de 18 a 30 años de ambos sexos aspirantes a ingresar a la Universidad autónoma de Ciudad Juárez en el ciclo Agosto – diciembre 2017.

RESULTADOS: Los resultados son estadísticamente significativos en la actuación en materia de drogas.

CONCLUSIÓN: Los jóvenes juegan un papel importante en el contexto psicosocial que se vive en Ciudad Juárez y esto los hace conscientes de las diferentes problemáticas.

PALABRAS CLAVE: JUAREZ, DROGAS, VIOLENCIA, JÓVENES.